

地域の労働者と青年の結集をめざす

# 横三労連新聞 第102号



2015年3月23日発行

docomo

au/ソフトバンク

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: [yv2t-tnk@asahi-net.or.jp](mailto:yv2t-tnk@asahi-net.or.jp)

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



## 単組紹介第7回

全労連・全国一般労働組合

神奈川地方本部 横須賀・三浦地区協

職場は問わず、ひとりでもはいる組合として県下にそれぞれの分会があり、各地域に協議会があります。

私たちの所属する組織は横須賀三浦地区協議会で、略称は横三地区協です。結成から35年になります。総評時代から三浦地域支部として三浦地区労に加盟していました。

この間、極東マックグレゴリーやリスボン製菓等の争議を展開してきました。花の一般、全国一般と言われたこともありましたが、今は組合員の高齢化を迎え分会も減り組合員が大幅に減少しました。しかし、地域での各団体に役員を派遣し組合の存在価値を保っています。いまは組合の再盛をめざし奮闘しています。

お近くに未組織の労働者がいたら紹介してください。

## 重税反対集会に130名参加！

3/13(金)、3・13重税反対集会が文化会館で開催され、150名が参加しました。集会では、松本議長が決意表明を行い、渋谷幹事がアピール文の提案を行いました。集会には岡本一県知事予定候補も参加しました。集会のあと、平坂を下って税務署までパレードを行いました。

春闘も山場を迎え、トヨタなど史上最高の回答で妥結が報じられる中、医労連神奈川みなみでは、回答を受けて執行部団交が行われました。県知事選挙も、26日の告示を目前に控え、横三労連は22日、横須賀中央駅モアーズ口にて宣伝を行いました。

## 5月から労働学校がスタート！

今回は労働組合のたたかいを中心に3回のシリーズで行います。講師は、横三労連の意見を全面的に入れてもらい、元リスボンの藤原保さん、元私教連の新倉泰雄さん、横須賀出身で川崎労連の竹内康雄さんです。毎月土曜の夜7時から、文化会館です。参加対象は、横三労連傘下の組合員です。ぜひふるってご参加ください。

